

SIGUIENDO EMPRESAS

Con pandemia, Ecopetrol se mantuvo en terreno de ganancias en 2020

El año pasado la utilidad neta sumó \$ 1,68 billones, contra \$ 13,3 billones obtenidos en 2019.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Al igual que la mayoría de las grandes petroleras mundiales, los resultados de Ecopetrol se resintieron de forma importante en 2020.

Foto: Ceni

RELACIONADOS: EMPRESAS PETRÓLEO EN COLOMBIA | ECOPETROL | GANANCIAS DE LAS EMPRESAS

Por: Economía y Negocios | 24 de febrero 2021, 06:48 a. m.

En medio de las dificultades que trajo la pandemia, Ecopetrol cerró el 2020 con utilidades por 1,68 billones de pesos.

Pese a la parálisis de la economía mundial por el covid y el desplome de los precios del petróleo, no cayó en el terreno de las pérdidas, como ocurrió en el 2015, cuando la caída de los precios le significó a la empresa una pérdida de 3,99 billones de pesos, para volver a las utilidades en el 2016, con 1,57 billones de pesos.

Temas relacionados

FELIPE BAYÓN PARDO FEB 21
La iguana, ISA y la transición energética

GERMÁN VARGAS LLERAS FEB 20
Bioenergy

ISA FEB 20
La jugada maestra de la posible compra de ISA por parte de Ecopetrol

Le puede interesar: 'Gobierno corporativo y autonomía operativa deben mantenerse': ISA

En un año tan complejo como el 2020, grandes petroleras tuvieron cuantiosas pérdidas.

Por ejemplo la británica BP ya reportó pérdidas por 20.305 millones de dólares, la estadounidense Chevron tuvo un saldo en rojo de 5.543 millones de dólares, la angloholandesa Shell perdió 21.680 millones de dólares y la francesa Total arrojó un balance negativo de 7.242 millones de dólares.

El reporte de Ecopetrol deja ver el impacto que la pandemia del coronavirus le propinó a la economía mundial, haciendo reducir fuertemente la demanda de hidrocarburos, aunque también en estos resultados pesó el fuerte bajón de precios del crudo a comienzos del año, que llevó en un día de negociación a que el barril se cotizara en valores negativos, es decir, los comercializadores estaban pagando porque les recibieran el producto.

En efecto, durante el 2020 el precio promedio del barril de la referencia Brent, base para el pago de las exportaciones de petróleo de Colombia, fue de 43,2 dólares, contra 64,2 dólares de 2019. En 2020, Ecopetrol reportó ventas por 50,02 billones de pesos, un 29 por ciento menos que los 70,84 billones de pesos, mientras que los gastos totales se ubicaron en 37,55 billones de pesos, un 16 por ciento menos que en 2019.

También le recomendamos: Así se deberán identificar parqueaderos para los vehículos eléctricos

En materia de producción, la compañía mostró un nivel de 696.800 barriles de petróleo equivalente (crudo y gas) por día, para una reducción del 4 por ciento anual con respecto al año 2019.

Así es la propuesta de distribución de dividendos

Este martes Ecopetrol también publicó el proyecto de distribución de utilidades que plantea, en línea con la política de dividendos existente, distribuir un dividendo de 17 pesos por acción, equivalente a un pago de dividendos del 41,4 por ciento de la utilidad neta obtenida en el ejercicio de 2020.

La fecha de pago propuesta será el próximo 22 de abril, para el 100 por ciento de los accionistas y en un solo contado de un valor total a distribuir de 698.983 millones de pesos. Esta propuesta será votada en la asamblea general de accionistas, convocada para el 26 de marzo.

Si bien en el proyecto la compañía propuso liberar reservas de vigencias anteriores por 5 billones de pesos, la junta directiva de la petrolera propone constituir una reserva ocasional por 5,37 billones de pesos, cuyo objetivo será brindar soporte a la sostenibilidad financiera de la compañía y flexibilidad en el desarrollo de su estrategia.

El plan de negocios entre 2021 y 2023

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, señaló los lineamientos del Plan de Negocio Orgánico 2021-2023, el cual está orientado a asegurar el crecimiento rentable de Ecopetrol en una senda de precios para nuestra referencia Brent de 45 dólares por barril para el 2021, y de \$80 dólares por barril hacia adelante.

Agregó que el plan también busca aumentar la competitividad, cimentar la agenda de transición energética y profundizar el concepto de 'sosTECnibilidad' como uno de los pilares estratégicos para nuestra operación.

Dentro del componente orgánico del nuevo plan se destaca una inversión en el rango de 12.000 a 15.000 millones de dólares, financiada principalmente con generación interna de caja.

También se busca llegar a niveles de producción rentable cercanos a 750.000 barriles por día de crudo equivalente al 2023, manteniendo el foco en el desarrollo de los campos con mayor impacto en la cadena de valor en Colombia, el crecimiento de la cuenca Permian (fracking en Estados Unidos), la perforación de más de 40 pozos exploratorios, y la continuidad del programa de recobro mejorado.

La compañía también dijo que busca lograr volúmenes transportados superiores a un millón de barriles por día reflejando expectativas positivas de crecimiento económico y contar con una carga conjunta de las refinerías en el rango de 340.000 a 365.000 barriles por día en el 2021, buscando alcanzar cerca de 420.000 barriles día en 2023 con la entrada del proyecto de integración de las plantas de crudo en la Refinería de Cartagena.

También le apunta a reducir 3 millones de toneladas de CO2 al año 2023, y al compromiso de redefinir las metas de reducción durante el 2021 a mediano y largo plazo, así como a aumentar la capacidad de generación con energías renovables a cerca de 400 megavatios e inversiones socio-ambientales por 1,7 billones de pesos entre 2020 y 2024.

Encuentre también en Economía:

Cuánto contamina el bitcoin, que gasta más electricidad que Finlandia

Lo que hay que saber para las asambleas de los conjuntos residenciales

Oferta de 10.000 trabajos en la Feria Resilientes de Eempleo.com

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante. Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti

UNIDAD INVESTIGATIVA 2021-02-24
Joven implicado en la muerte de Ana María Castro se fue del país

INVESTIGACIÓN 2021-02-24
'Lo mataron de forma cruel': hermana de joven peruano

BOGOTÁ FEBRERO 24 DE 2021
Vecinos dicen que vieron deambular a empresario antes de su muerte

CONTENIDO PATROCINADO
FEBRERO 24 DE 2021
Preparados para hacer la logística por la vida

Empodera tu conocimiento

META 01:32 P. M.
Ejército ubicó la fábrica de explosivos de 'Genil Duarte' en Meta

BANCO DE LA REPÚBLICA 01:03 P. M.
Duque posesionó a los dos nuevos codirectores del Banrepública

EXTRADICIÓN 12:36 P. M.
Autorizan extradición del narcotraficante 'La Silla' a Estados Unidos

ALBERTO SALCEDO RAMOS 12:13 P. M.
Por muerte de abogado, aplazan imputación de cargos a Salcedo Ramos

Nuestro Mundo

COLOMBIA | INTERNACIONAL

BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA

BARRANQUILLA 05:30 A. M.
La lucha por controlar el flagelo del taxi-colectivo en Barranquilla
Gremio de taxistas pide medidas concretas y evitar el uso de esta moda ...

JORGE OÑATE 12:00 A. M.
Jorge Oñate está en delicado estado y es atendido en Medellín

NARIÑO 05:00 A. M.
Muerte de tres mujeres en Nariño genera una protesta social
Los feminicidios están en la impunidad. Una de las víctimas era menor ...

CARTAGENA 12:00 A. M.
Le prestó la cédula a su marido...y luego la dieron por muerta

UPB 10:25 P. M.
'Una avioneta nos cayó encima cuando estábamos jugando en el colegio'

Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea...



Olvidate de Amazon, invierte en acciones de Tesla de alto vuelo...



¡Este smartwatch arrasa en Bogotá!